

Donativo de Venezuela arribó a Santiago de Cuba

Image not found or type unknown



Foto:ACN

Santiago de Cuba, 10 nov (RHC) El buque Franbo Progress con donativos de la República Bolivariana de Venezuela para el pueblo cubano atracó este domingo en la terminal de contenedores del puerto Guillermón Moncada, ubicado en esta provincia suroriental.

Orlando Miguel Maneiro Gaspar, embajador del país sudamericano en la mayor de las Antillas, catalogó la ayuda como un gesto de solidaridad para la nación revolucionaria, sensiblemente afectada en los últimos días por fuertes eventos climáticos en el oriente y occidente del país, organismos que causaron

graves daños a viviendas, unidades productivas y los servicios públicos.

Este gesto es la mayor expresión de humanidad y hermandad que caracteriza a ambos pueblos, quienes con sus autoridades están siempre dispuestos a prestar apoyo complementario, en aras de superar juntos las adversidades presentadas ante cualquier circunstancia, señaló el diplomático.

El donativo de 300 toneladas, compuesto por diferentes insumos para la atención primaria y materiales de la construcción, a decir de Maneiro Gaspar constituye una demostración de unidad que se ha extendido a los países hermanos de Latinoamérica, el Caribe y el mundo, manteniendo vigente las enseñanzas legadas por los padres libertadores.

Beatriz Johnson, primera secretaria del Partido Comunista de Cuba en la demarcación indómita, afirmó que el apoyo es una muestra de que la mayor de Las Antillas no está sola, y, además, agradeció a nombre del pueblo el gesto solidario de la nación venezolana.

El embajador transmitió un mensaje fraterno del presidente Nicolás Maduro y el Gobierno Bolivariano a los ciudadanos cubanos. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/369414-donativo-de-venezuela-arribo-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba